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São José da Tapera recebe 
obras do Programa

Minha Cidade Linda

Agora Arthur Lira deve decidir em manter aliança com prefeito ou lançar uma terceira via

QUEM MANDA SOU EU!

Alto custo e ausência 
de música nordestina

no São João de Maceió 
viram polêmica

R$ 16 MILHÕES

Segundo prefeitura, evento 
oferece um grande retorno 

financeiro à capital
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Câmara de Maceió: 
burocracia e omissão 

favorecem prefeito JHC

Município de AL que 
teve vereadores 

cassados realiza eleição 
neste domingo

MCCE/AL alega obstáculos 
ao protocolar denúncia 
contra supostas ilegalidades 
na prefeitura de Maceió

Ao todo, 8.613 votos 
foram anulados e 
apenas 3.151 foram 
considerados válidos

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

JHC bate o martelo e define Rodrigo 
Cunha como seu candidato a vice

RACHADURA
Movimento de Cunha provoca Lira e 
estremece o cenário político em Alagoas

Derrubada da taxação das 
blusinhas gera quebra-pau entre 

Cunha, Lira e JHC
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PALAVRA DO EDITOR

A “burrocracia” dos defensores dos corruptos

EXPEDIENTE

No DF, Joaldo defende a regionalização da comunicação 
Durante o 5° Fórum Nacional de Se-

cretarias Estaduais de Comunicação, em 

Brasília, o secretário de Estado da Comu-

nicação de Alagoas, Joaldo Cavalcante, 

defendeu a regionalização da comunica-

ção, especialmente em peças informativas 

e de prestação de serviços.  

O raciocínio do alagoano dito ao Mi-

nistro da Comunicação do governo Lula, 

Laércio Portela, é que esse tipo de propa-

ganda se torna mais eficaz quando o cida-

dão se vê nela. É o caso, por exemplo, da 

letalidade no trânsito.

Sobre essa questão, o também alago-

ano Adrualdo Catão, Secretário Nacional 

de Trânsito, participou do evento, defen-

deu a regionalização e falou sobre os refle-

xos sociais da violência no trânsito.

O fenômeno das fake news, as mudan-

ças provocadas na área da comunicação 

pública com a integração do marketing 

político e as ferramentas de inteligência 

artificial foram alguns dos temas discuti-

dos nesta terça (4) e quarta-feira (5).

Recentemente, Antônio Fernando da Silva, 
conhecido como Fernando CPI e represen-
tante do Movimento de Combate à Corrupção 
Eleitoral (MCCE/AL), enfrentou barreiras 
ao tentar protocolar um ofício na Câmara 
de Vereadores de Maceió. Após questionar 
publicamente a destinação de R$ 280 mil pela 
Prefeitura de Maceió para uma festa privada 
da OAB, Fernando dirigiu-se à Casa de Má-
rio Guimarães para entregar um documento 
ao presidente da Câmara, vereador Galba 
Netto (PL). Sua tentativa foi bloqueada por 
uma funcionária, que alegou que denúncias 
deveriam ser feitas online, embora o site da 
Câmara não possua ferramentas adequadas 
para tal fim.

A resistência institucional da Câmara em 
receber e processar denúncias de maneira 
acessível não é apenas uma falha administra-
tiva; é um reflexo de uma cultura que prefere 
manter a opacidade e a falta de prestação de 
contas. Mesmo conseguindo enviar o ofício 
com grande esforço, Fernando CPI criticou a 

“burrocracia” da instituição e a postura dos 
vereadores, acusando-os de omissão e coni-
vência com atos do atual gestor municipal.

A sociedade alagoana merece mais do 
que um corpo legislativo que se esconde atrás 
de barreiras burocráticas. Os vereadores, 
eleitos para representar o povo e fiscalizar o 
uso do dinheiro público, devem estar na linha 
de frente da luta pela transparência e ética. 
A desconexão da maioria dos vereado-
res com as necessidades e 
expectativas da população é 
evidente, priorizando interes-
ses pessoais em detrimento do 
bem comum.

Os vereadores de Maceió 
precisam lembrar de suas 
obrigações e trabalhar para 
eliminar barreiras buro-
cráticas, garantindo que o 
dinheiro público seja utilizado 
de maneira justa e transparente. A 
luta é, em última análise, uma luta 

pela integridade e confiança nas instituições 
públicas.

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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RACHADURA

Às vésperas das convenções 
partidárias para definir os 
candidatos às eleições deste ano, 
o cenário político de Maceió se 

Movimento de Cunha provoca Lira e estremece o cenário político em Alagoas

Derrubada da taxação das blusinhas
gera quebra-pau entre Cunha, Lira e JHC

reconfigurou com a ajuda de 
um passo arriscado do Senador 
Rodrigo Cunha (Podemos) em 
Brasília. O acordo firmado entre 

Câmara e Palácio do Planalto 
para a “taxação das blusinhas” 
foi retirado do projeto de lei do 
Mover, um programa voltado 

à indústria automotiva, Cunha 
é relator do projeto e este passo 
surpreendeu o mundo político, 
já que o Presidente Lula (PT) 
não vetaria o dispositivo, 
mesmo reconhecendo o 
impacto negativo que ele causa 
em sua popularidade.

O trecho removido criaria 
uma taxa de 20% sobre compras 
internacionais até US$ 50 e foi 
alvo de críticas pela sociedade 
civil. No acordo, o Senado 
carimbaria o texto, contando 
com o apoio do empresariado 
brasileiro e Lula, por sua vez, 
não vetaria.

“Não será taxar as blusinhas 
que vai fazer com que o país 
melhore de um dia para o 
outro, mas o que nós vamos 
fazer de maneira responsável é 
tratar este assunto de maneira 
pertinente e não permitir um 
jabuti, uma matéria estranha, 
uma artimanha legislativa ser 

colocada em um projeto tão 
importante como esse. ”, disse 
Cunha em seu discurso. Jaques 
Wagner (PT-BA), líder do 
governo no Senado até tentou 
convencer Rodrigo Cunha a 
recuar e manter a taxação das 
blusinhas no seu parecer, sem 
sucesso, o texto vai à votação 
nesta quarta-feira.

O movimento reconfigurou 
todo um projeto de Arthur Lira, 
com o anúncio de Rodrigo 
Cunha como candidato a vice 
de JHC nas eleições municipais 
deste ano, Lira não poderá 
mais indicar um aliado a 
vaga, JHC também afirmou 
a aliados que pretende alçar 
sua candidatura ao senado 
em 2026, completamente 
fora dos planos de Lira que 
visa esta candidatura, agora o 
presidente da Câmara ocupa 
novamente o papel de vilão por 
ter apoiado a criação do novo 
imposto, por outro lado, JHC 
e Cunha ganham a alcunha 
de “defensores das blusinhas” 
agregando uma imagem 
positiva na corrida eleitoral e 
o grupo que rivalizava com os 
Calheiros no estado ganha uma 
rachadura.

QUEM MANDA SOU EU!
Agora Arthur Lira deve decidir em manter aliança com prefeito ou lançar uma terceira via

Após uma longa conversa 
entre o Presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP) e o prefeito 
de Maceió, JHC (PL), a esco-
lha do vice para o executivo de 
Maceió nas eleições municipais 
é definitiva, agora as especula-
ções diante dos nomes de secre-
tários de JHC que se desligaram 

de suas respectivas pastas foram 
encerradas e o senador Rodrigo 
Cunha, um dos principais alia-
dos do prefeito, foi o escolhido.

A comunicação foi dada à 
lira em Brasília, uma escolha 
estratégica para que JHC final-
mente ponha sua mãe, Eudócia 
Caldas, primeira suplente de 

Cunha, em uma cadeira no Se-
nado por pelo menos dois anos 
em uma eventual reeleição.  

Eudócia já deixou bem claro 
que mira essa vaga, em contra-
partida, o acordo que JHC tinha 
com Lira para que o deputado 
indicasse o candidato a vice ago-
ra está estremecido. 

JHC bate martelo e define Rodrigo 
Cunha como seu candidato a vice

A ideia seria pavimentar o 
caminho para as eleições em 
2026, Lira disputaria o sena-
do enquanto JHC, o governo, 
deixando o vice indicado por 
lira na prefeitura de Maceió, a 
dobradinha, agora, virou um 
sarapatel.

Os próximos passos de 
Arthur Lira são agora alvo de 
especulação, ele vai seguir em 
aliança com JHC ou romperá 
indicando uma “terceira via”? 
Lembrando que JHC enfrentou 
este mesmo cenário em 2020, 
com a candidatura de Davi Da-
vino Filho, indicado por Lira, 
que convenhamos, teve um ex-
celente desempenho para um 
nome dito “desconhecido” no 
cenário político de Maceió. 

Após este golpe de miseri-
córdia, pode ser que Lira saia 
enfraquecido caso rompa com 
JHC, afinal o cenário é outro 
o prefeito de Maceió garantiu 

durante o mandato que sua po-
pularidade alavancasse, Lira, na 
contramão, está prestes a per-
der o posto de todo-poderoso 
do Congresso e bate de frente 
com uma decisão difícil, man-
ter sua aliança e seu poder na 
prefeitura de Maceió ou alçar 
outros voos.
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ELEIÇÕES
Ao todo, 8.613 votos foram anulados e apenas 3.151 foram considerados válidos

Município de AL que teve vereadores
cassados realiza eleição neste domingo

No próximo domingo, dia 9, os 
moradores de Porto Real do Colégio, 
município situado no interior de Alagoas, 
irão às urnas para eleger novos vereadores. 
A eleição suplementar é necessária porque 
todos os vereadores eleitos em 2020 foram 
cassados.

De acordo com o relator do processo 
no Tribunal Regional Eleitoral de Alagoas 
(TRE-AL), desembargador eleitoral 
Sérgio de Abreu Brito, mais da metade dos 
votos da eleição municipal de 2020 foram 
anulados.

Como a vontade da minoria não pode 

prevalecer, a eleição foi 
considerada viciada e, por 
isso, anulada.

Nas duas ações judiciais 
relativas ao caso, 8.613 votos 
foram anulados. Dos 11.782 
votos totais, apenas 3.151 
foram considerados válidos. 
De acordo com o Fórum 
Eleitoral de Porto Real do 
Colégio, 21 candidatos 
disputam as 11 vagas para o 
cargo de vereador. Mais de 
18 mil eleitores estão aptos 
a votar.

Fernando da Silva, conhecido como Fernando 
CPI, encontrou barreiras significativas ao tentar 
protocolar um ofício na Câmara de Vereadores de 
Maceió.

Fernando CPI, que recentemente provocou 
os órgãos fiscalizadores ao questionar por que a 
Prefeitura de Maceió destinou R$ 280 mil para 
uma festa privada da OAB, dirigiu-se à Casa de 
Mário Guimarães com o objetivo de entregar um 

documento destinado ao presidente da Câmara, 
vereador Galba Netto (PL). No entanto, sua 
tentativa esbarrou na burocracia da instituição. 
Segundo Fernando, uma funcionária se recusou 
a receber o ofício, alegando que denúncias 
deveriam ser feitas online.

“Surpreendentemente, não existem 
ferramentas no site da Câmara Municipal de 
Maceió para direcionar o ofício diretamente à 
presidência. As opções disponíveis são apenas 
para áreas de Recursos Humanos, Finanças, 
Licitações e Administração. Além disso, o site não 
permite anexar arquivos, o que é essencial para 
incluir as provas necessárias”, afirmou Fernando 
CPI.

Após grande esforço, Fernando CPI 
conseguiu enviar o ofício, mas não sem destacar a 
“burrocracia” presente na instituição. Ele criticou 
duramente a postura dos vereadores, acusando-
os de omissão e conivência com os atos do atual 
gestor municipal. “Aqueles que prezam pela 
justiça e ética precisam combater essas práticas 
que perpetuam a impunidade. Os vereadores têm 
o dever de apresentar projetos de lei e fiscalizar 
o uso do dinheiro público. No entanto, a maioria 
está desconectada da sociedade, priorizando 

MCCE/AL alega obstáculos ao protocolar denúncia contra supostas ilegalidades na prefeitura de MaceióCOMPLÔ

Em mais um episódio 
que revela as dificuldades 
enfrentadas por cidadãos e 
organizações que buscam 
transparência e responsabilidade 
pública, o representante do 
Movimento de Combate à 
Corrupção Eleitoral (MCCE/
AL) em Alagoas, Antônio 

Câmara de Maceió: burocracia e 
omissão favorecem prefeito JHC

seus interesses pessoais”, disse 
Fernando CPI.

Mais uma vez, questões 
sobre a transparência e o 
comprometimento da Câmara 
de Vereadores de Maceió 
em relação à fiscalização e à 
responsabilidade com o dinheiro 
público, são colocadas em pauta, 
sugerindo um possível complô 
para proteger interesses privados 
e manter a opacidade nas ações 
do governo municipal.



O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-
AL), abordou, na terça-feira, 
4, as expectativas em torno do 
projeto de lei, no qual o texto-
base foi aprovado no Senado 
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Parlamentar enfatizou a situação crítica da política tributária do Brasil
DIZ ARTHUR LIRA
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R$ 16 MILHÕES

Segundo prefeitura, evento oferece um grande retorno financeiro à capital

Alto custo e ausência de música nordestina
no São João de Maceió viram polêmica

A divulgação da 
programação do São João 
de Maceió trouxe à tona 
uma controvérsia sobre os 
custos do evento, previstos 
para serem maiores do que 
no ano anterior. Estima-se 
que serão investidos cerca 
de R$ 16 milhões apenas 
na contratação das atrações, 
levantando críticas devido 
à ausência quase total de 
representantes da música 
nordestina na programação.

O caso gerou reações 
negativas, com expectativas de 
críticas por parte do público. 
No entanto, a prefeitura 
justifica os investimentos, 
citando a projeção otimista de 
retorno para o comércio local. 

Em nota encaminhada à 
imprensa, a administração 

“Não estamos falando de taxar blusinhas,
estamos falando de preservar empregos”

Federal, enfatizando a importância de manter 
o texto original intacto. O relator do projeto, 
Rodrigo Cunha (Podemos-AL), optou por 
excluir a proposta de taxação de compras de 
até US$ 50.

Lira defendeu a necessidade de preservar 

empregos ao discutir a tributação de produtos 
importados, argumentando que essa medida 
não se trata apenas de taxação, mas sim 
de manter a competitividade da indústria 
nacional. O parlamentar ressaltou a crítica 
situação da política tributária brasileira, 

destacando a desvantagem 
competitiva dos produtos 
brasileiros em relação aos 
importados devido à carga 
tributária mais elevada.

O presidente da Câmara 
enfatizou a importância da 
aprovação do texto original 
da Casa para garantir uma 
regulação justa e equitativa. 
Evitando críticas diretas ao 
Senado, Lira insinuou que as 
falhas na articulação política 
podem estar relacionadas aos 
líderes e ao relator da casa 
legislativa.

Lira também mencionou os 
diálogos em curso com ministros 
do governo, incluindo Fernando 
Haddad, que negou qualquer 
acordo sobre a proposta de 
taxação de 20%. Por outro lado, 
a Confederação Nacional da 
Indústria (CNI), a Confederação 
Nacional do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo (CNC) e 
a Confederação Nacional da 
Agricultura (CNA) emitiram 
uma nota conjunta em defesa da 
taxação das compras de até US$ 
50.

municipal ressalta que o São João de 
Maceió se consolidou rapidamente 
como um dos eventos mais importantes 
do calendário brasileiro, destacando 
a relevância do período junino para o 
turismo em toda a região nordeste.

Segundo dados oficiais divulgados 
pela prefeitura, a última edição do São 
João de Maceió, em 2023, movimentou 
expressivos R$ 351 milhões na economia 
local, registrando recordes de ocupação 
hoteleira para o mês. 

Além disso, a indústria do turismo é 
apontada como responsável direta pela 
geração de mais de 12 mil empregos na 
capital alagoana somente no primeiro 
quadrimestre de 2023, representando 
60% de todas as vagas criadas em Alagoas 
nesse período.

Entre as programações estão Alok, 
Millane Hora, Zezé di Camargo e 
Luciano, Gusttavo Lima, Luan Santana, 
Wesley Safadão, entre outros. 
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Governador também anunciou novos investimentos para o município
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MEIO AMBIENTE

O governador Paulo 
Dantas inaugurou nesta terça-
feira (4) obras dos programas 

Para promover 
conscientização ambiental 
e incentivar ações práticas 
sustentáveis, o Governo 
de Alagoas, por meio da 
Secretaria de Estado do Meio 
Ambiente e dos Recursos 
Hídricos (Semarh), e o 
Maceió Shopping se uniram 
para celebrar o Dia Mundial 
do Meio Ambiente em 5 
de junho. A programação 
começa às 10h e inclui uma 
série de eventos voltados para 
todas as idades e interesses, 
com o objetivo de disseminar 
conhecimento, incentivar 
práticas sustentáveis e 
inspirar mudanças positivas 
no comportamento em 
relação ao meio ambiente.

O evento contará com 
atividades diversas, como a 
exibição do documentário 
“Do Luxo ao Lixo, do Lixo ao 
Luxo”, que aborda os efeitos 
do consumo desenfreado 
e as possibilidades de 
transformação e reutilização 
de resíduos. Além disso, 
haverá uma roda de 
conversa sobre “Emergência 
Climática - Meios de 
Adaptação”, reunindo 
especialistas e ativistas para 
discutir estratégias e ações 
para lidar com os desafios 

Semarh e Maceió Shopping celebram
Dia Mundial do Meio Ambiente 
com programação especial

São José da Tapera recebe obras
do Programa Minha Cidade Linda

climáticos atuais. Durante o dia, visitantes 
do shopping poderão participar de iniciativas 
como distribuição de mudas, plantoterapia para 
crianças, pintura facial com temas ambientais, e 
exposições de produtos sustentáveis e inovações 
tecnológicas voltadas para a sustentabilidade.

O secretário da Semarh, Gino César, destacou 
a importância do evento e a necessidade contínua 
de conscientização ambiental. “O Dia Mundial 
do Meio Ambiente nos oferece a oportunidade 
de refletir sobre o papel fundamental que cada 
um de nós desempenha na preservação do nosso 
planeta. Este evento é uma maneira tangível 
de aproximar a comunidade das questões 
ambientais, promovendo educação e ações 
práticas que podem fazer a diferença em nosso 
dia a dia”, afirmou. A Semarh convida toda a 
população a participar desta celebração e se unir 
por um futuro mais sustentável para Alagoas.

METEOROLOGIA

Semarh emite aviso para a
possibilidade de chuvas em Alagoas

A Secretaria de Estado do Meio Ambiente 
e dos Recursos Hídricos de Alagoas 
está monitorando de perto as condições 
meteorológicas atuais e os modelos de previsão 
do tempo. De acordo com as últimas análises, 
há previsão de chuvas significativas para várias 
regiões do Estado, com especial atenção para 
o Litoral, incluindo a região metropolitana de 
Maceió, e a Zona da Mata. As chuvas podem 
se intensificar a partir da noite desta terça-
feira (04/06/2024) e persistir até quinta-feira 
(06/06/2024), podendo afetar também outras 
áreas do estado.

As condições meteorológicas indicam que 
a chuva pode variar de intensidade fraca a 
moderada em todo o Estado de Alagoas, com as 
regiões do Litoral e Zona da Mata sendo as mais 
vulneráveis a chuvas significativas. Estas chuvas 
podem causar alagamentos, especialmente em 
áreas com deficiência de drenagem urbana, e 
elevações nos níveis de pequenos rios e riachos, 
aumentando o risco de deslizamentos em áreas 
de encosta. Nas demais regiões do estado, há 

Pró-Estrada e Minha Cidade Linda em São 
José da Tapera. Durante a agenda, ele anunciou 
a construção de uma nova creche e uma nova 

escola estadual para o município, ressaltando o 
compromisso com a educação ao afirmar: “Nós 
vamos construir 56 novas escolas em Alagoas e 
uma delas será aqui. Eu tenho um carinho especial 
pelo programa de construção de creches e tenho 
certeza que em São José da Tapera haverá uma 
nova creche e uma nova escola”.

No âmbito do Pró-Estrada, foram entregues 
obras de pavimentação asfáltica de 5 km, 
abrangendo 23 ruas na zona urbana do município, 
com sinalização vertical e horizontal, faixas de 
pedestre e lombadas, totalizando um investimento 
de R$ 2,9 milhões do Tesouro Estadual. Além 
disso, a segunda etapa do Programa Minha 
Cidade Linda contemplou a pavimentação em 
paralelepípedos de 25 ruas, somando 2,5 km de 
extensão e um investimento de R$ 3,8 milhões.

Para apoiar o desenvolvimento de pequenos 
produtores rurais, Paulo Dantas confirmou a 

pavimentação da estrada que 
liga São José da Tapera a Pão 
de Açúcar e ao perímetro de 
irrigação do Gavião, uma área 
de aproximadamente 250 
hectares. Ele também anunciou 
a inauguração, até o final de 
junho, da duplicação que liga 
Arapiraca a Batalha, com o 
segundo trecho até São José da 
Tapera concluído até o final do 
ano. O prefeito Jarbas Ricardo 
agradeceu a parceria com o 
Governo de Alagoas e destacou 
a qualidade das obras, afirmando 
que o asfalto e a pavimentação 
elevaram o nível da cidade e 
melhoraram a qualidade de vida 
dos moradores.

Sustentabilidade transforma o mundo: Proteja,
preserve e recicle é o tema o evento Aviso meteorológico ficará vigente até às 12h de quinta-feira (6)

possibilidade de chuvas, mas 
sem risco associado.

A Semarh, por meio de sua 
Superintendência de Prevenção 
em Desastres Naturais, 
continuará monitorando 
de perto as condições e 
emitirá novas atualizações 
conforme necessário. Se 
houver intensificação das 
condições meteorológicas 
ou aumento nos volumes de 
chuva previstos, será emitido 
um alerta meteorológico 
ou hidrometeorológico. A 
população é recomendada 
a acompanhar diariamente 
a previsão do tempo e o 
monitoramento dos níveis dos 
principais rios por meio do 
website da Semarh.
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Sondagem mostra que 74% dos empresários do ramo estão otimistas
ECONOMIA

O Dia dos Namorados 
promete ser um alívio 
financeiro para os bares 
e restaurantes do Brasil, 
segundo pesquisa da 
Associação Brasileira de Bares 
e Restaurantes (Abrasel). De 
acordo com a sondagem, 
74% dos 2.748 empresários 
entrevistados esperam um 
aumento no faturamento 
em relação ao ano passado, 
com 66% desses projetando 
até 30% de crescimento. 
Paulo Solmucci, presidente 
da Abrasel, ressaltou a 
importância da data, 
afirmando que é o melhor dia 
do ano para o setor devido ao 
amplo envolvimento social na 
comemoração.

Apesar do otimismo, as 
tragédias recentes no Rio 
Grande do Sul, incluindo 
chuvas e enchentes, 
impactaram negativamente 
as expectativas de alguns 
empresários. A pesquisa 
revelou que 53% dos 
estabelecimentos no estado 
operaram com prejuízo em 
abril, e muitos enfrentaram 
dificuldades para pagar salários 

Setor de bares e restaurantes espera
faturar mais no Dia dos Namorados
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em junho. Apenas 17% das empresas gaúchas 
registraram lucro nesse período, destacando os 
desafios adicionais enfrentados na região.

Em um contexto nacional mais amplo, a 
Abrasel observou que 26% dos estabelecimentos 
mantiveram estabilidade no faturamento de 
abril em comparação com março, enquanto 
36% relataram lucro. Esses dados mostram uma 

ligeira melhora, com um aumento de um ponto 
percentual no lucro em relação ao mês anterior. 
Esse cenário reflete um setor em recuperação 
gradual após os impactos severos da pandemia.

O aumento no emprego e a contenção da 
inflação são fatores que Paulo Solmucci acredita 
serem decisivos para o desempenho positivo 
esperado. Com uma das menores taxas de 

desemprego da história recente 
e a inflação sob controle, os 
preços nos bares e restaurantes 
se mantêm relativamente baixos. 
Isso, aliado à maior renda da 
população, cria um ambiente 
favorável para o crescimento do 
setor no Dia dos Namorados.



8
DE SAÍDA       

O Manchester United anunciou nesta 
quarta-feira (5), a lista de jogadores que 
vão deixar o clube ao fim desta tempo-

rada. Ao todo, seis atletas estão de saída. 
Os principais nomes são os do zagueiro 
Varane e do atacante Martial. Formado 
na base, o lateral Brandon Williams é 

outro que não terá o contrato renovado.

OBSTÁCULO
O Flamengo pretendia fretar um avião 

particular e trazer os seus jogado-
res convocados para o jogo contra o 
Grêmio, no próximo dia 13, e assim 
minimizar os desfalques que terá no 

Campeonato Brasileiro durante a Copa 
América. No entanto, se esbarrou no Re-
gulamento sobre Status e Transferência 

de Jogadores (RSTP) da Fifa.

INDISPONÍVEL
O Real Madrid divulgou nesta 

quarta-feira (5), a nova camisa para 
a temporada 2024/25, mas “esconde” 
Mbappé. Mesmo tendo oficializado a 

contratação do craque francês, o clube 
ainda não vende o uniforme do jogador 
nas lojas oficiais. Também não é possível 

personalizar com o nome do reforço.

ACORDO           

Palmeiras e WTorre têm mantido 

conversas em busca de um acordo. 

Os parceiros no Allianz Parque vive-

ram momentos tensos ao longo da 

relação de dez anos, sendo o ápice 

a ação do clube na Justiça Comum 

cobrando mais de R$ 160 milhões 

da construtora. A meta, agora, é 

chegar a um denominador comum.

Torcedores do Vasco protestam no CT e Torcedores do Vasco protestam no CT e 
cobram de jogadores: ‘Capitão frouxo’cobram de jogadores: ‘Capitão frouxo’

O elenco do Vasco se reapresen-
tou nesta quarta (5), no CT Moacyr 
Barbosa, sob protesto da torcida após a 
derrota para o Flamengo, no último do-
mingo (2), por 6 a 1. Faixas com críticas 
ao elenco e diretoria foram expostas no 
acesso ao local. “Elenco fraco, frouxo e 
vagabundo”. “Vergonha”, “Medíocres”. 
Além de faixas direcionadas para alguns 
jogadores como “Maicon aposentado” 
e “Capitão frouxo” em referência ao 
zagueiro Léo, e para o CEO do clube, 
Lúcio Barbosa com um “Fora Lúcio”. 

Pumita, Pedro Henrique e Galdames 
também foram alvos de protesto.

O presidente Pedrinho parou para 
falar com os torcedores. De dentro do 
carro, Pedrinho ouviu as reclamações 
antes de admitir o momento difícil. 
“Você já está aqui há 6 meses, irmão! 
Nem a lâmpada da arquibancada vo-
cês trocaram, irmão! O que é que tá 
acontecendo, Pedrinho?”, indagou um 
torcedor. O ex-jogador, contudo, pediu 
que as cobranças e conversas fossem 
direcionadas a ele para que os jogadores 

estivessem tranquilos para a sequência 
de jogos. “Estou com vocês. Tudo o 
que vocês querem, a gente conversa in-
ternamente. É um momento difícil. As 
decisões são tomadas lá dentro. Se vocês 
quiserem falar, eu venho falar com vo-
cês. 

É importante a gente jogar e é me-
lhor vocês falarem comigo, deixarem 
os jogadores tranquilos. Eu volto aqui e 
escuto vocês”, chegou a dizer o dirigente. 

Em suma, o único jogador poupa-
do do protesto da torcida do Vasco foi o 

goleiro Léo Jardim. Isso porque, na che-
gada ao CT, o arqueiro recebeu apoio 
dos torcedores presentes no CT: “A gen-
te está contigo, Léo, a gente está contigo”, 
reforçou um vascaíno. 

Após a goleada para o Flamengo, 
o Vasco tem a semana livre para trei-
nar e conseguir encaixar com as ideias 
do técnico Álvaro Pacheco. O próximo 
compromisso do clube é na próxima 
quinta-feira (13), em casa, às 21h30 (de 
Brasília), contra o Palmeiras  pelo Cam-
peonato Brasileiro.

O atacante Emilio Nsue López, que foi ar-
tilheiro da última edição da Copa Africana de 
Nações, foi punido pela Fifa por ter atuado de 
forma irregular por onze anos. Desde 2013, o ata-
cante atua pela seleção de Guiné Equatorial sem 
autorização da Fifa. Os onze anos de atuação ir-
regular de Nsue passaram batidos pela entidade, 
contudo, em 24 de maio, o comitê disciplinar 
anunciou que o jogador está suspenso por seis 
meses de atuar no futebol internacional e não po-
derá mais jogar pela seleção de Guiné Equatorial. 

A federação de futebol do país africano tam-

bém foi punida. A multa aplicada será de 150 
mil francos suíços (cerca de R$ 890 mil na cota-
ção atual). “Depois de considerar todos os ele-
mentos apresentados, o Comitê Disciplinar da 
Fifa ficou confortavelmente convencido de que 
o jogador era inelegível e, consequentemente, 
decidiu declarar os jogos da competição preli-
minar da Copa do Mundo de 2026 em que o 
jogador estava em campo (ou seja, Guiné Equa-
torial x Namíbia e Libéria x Guiné Equatorial, 
disputados em 15 de novembro de 2023 e 20 de 
novembro de 2023, respectivamente) perdidos 

por desistência para a Guiné Equatorial (por um 
placar de 3-0)”, diz parte do comunicado da Fifa. 

Nascido e radicado na Espanha, Emi-
lio Nsue López é filho de mãe espanhola e pai 
equato-guineense. Ele começou a carreira como 
jogador de futebol profissional no país euro-
peu. O primeiro clube foi o Mallorca. Hoje em 
dia, ele atua pelo Intercity, da terceira divisão 
espanhola. Enquanto estava nas categorias de 
base, Nsue foi convocado e atuou pela seleção 
espanhola. O jogador inclusive representou a 
Espanha durante o Mundial Sub-20 de 2009.

SEM AUTORIZAÇÃO

MOMENTO RUIM   

Artilheiro da Copa Africana é punido após Artilheiro da Copa Africana é punido após 
jogar de forma irregular por 11 anosjogar de forma irregular por 11 anos

Atacante está suspenso por seis 
meses e não poderá atuar mais 

pela seleção de Guiné

Os zagueiros Léo Pelé e Maicon, e o volante 
Galdames foram os principais alvos
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Principal torneio regional 
do Brasil, a Copa do Nor-
deste chega começará a ser 
decidida nesta quarta-feira 
(5) entre Fortaleza e CRB. O 
primeiro confronto acontece 
no Castelão, casa do Trico-
lor, às 21h30 (de Brasília). A 
decisão, que terá sua partida 
final a ser disputada no do-
mingo (9), no Rei Pelé, pode 
marcar o tricampeonato do 
Leão ou o título inédito para 
o Galo.

Mesmo tendo feito uma 
campanha abaixo  da que fez 
o CRB, o Fortaleza chega à 
final como o favorito à taça. 
O time do técnico Vojvoda, 
que disputa a Série A do Bra-
sileirão e vem conquistando 
resultados de impacto nos 
últimos anos deve ir a cam-
po com João Ricardo; Brítez, 
Kuscevic, Titi, Bruno Pache-
co; Zé Welison, Hércules, 

Pochettino; Pikachu, Moisés 
e Lucero.

Já o CRB, considerado 
azarão, não chegou à decisão 
à toa. 

O time eliminou o Bahia 
em plena Fonte Nova, nos 
pênaltis, feito que elevou a 
confiança do elenco. Um 
bom resultado  no Castelão 
é visto como fundamental 
para trazer a decisão para o 
Rei Pelé em condições de tí-
tulo. O galo deve ser escalado 
com Matheus Albino; Here-
da, Saimon, Fábio Alemão 
e Matheus Ribeiro; Falcão, 
João Pedro e Gegê; Laban-
deira, Léo Pereira e Anselmo 
Ramon.

Vale lembrar que, assim 
como nas fases de quartas de 
final e de semifinal, não há o 
gol qualificado, que poderia 
dar vantagem a quem mar-
casse fora de casa.

Leão quer o tri, enquanto Galo busca título inédito

Times brigam na parte de baixo da tabela

VAI COMEÇAR

ADVERSÁRIO DIRETO

Fortaleza e CRB abrem a final 
da Copa do Nordeste no Castelão

O CSA segue se preparan-
do para encarar o São José, na 
próxima segunda-feira (10), 
no Estádio Rei Pelé. A partida 
é vista como fundamental para 
que a crise (que parece não ter 
fim) seja amenizada dentro do 
clube.

Como as equipes estão 
próximas na parte de baixo da 
tabela (empatadas com três 
pontos), a partida é considera-
da “de seis pontos”, visto que 
quem vencer impedirá o adver-
sário de pontuar e se distancia 
do mesmo. Em 18, o Azulão 
quer vencer a primeira e sair da 
zona do rebaixamento, já o São 
José, que tem três jogos a me-
nos, quer emendar a segunda 
vitória seguida.

O trabalho do técnico Higo 
Magalhães no CT Gustavo 

ao longo da semana será para 
aprimorar a tomada de decisão 
dos jogadores, que até criam 
chances, mas desperdiçam as 
oportunidades e prejudicam o 
resultado final, como o mesmo 
pontuou após a derrota para o 
Volta Redonda, no último do-
mingo 

“Hoje nós já tivemos um 
jogo mais consistente, um jogo 
mais sólido. Nossa equipe foi 
mais agressiva, criando a possi-
bilidade de finalização no cam-
po do adversário. Tivemos mais 
circulação, mais gente dentro 
da área adversária, infelizmen-
te, nós estamos pagando pelos 
nossos erros dentro de campo. 
Tomamos algumas decisões 
erradas e com isso nós amarga-
mos o resultado negativo”, dis-
se o comandante azulino.

IMORTAL NAS OITAVASRAPOSA DE OLHO CASO PAQUETÁRAINHA EM ALTA

O Grêmio está classificado para as 
oitavas de final da Libertadores. Nessa 
terça-feira (4), o Imortal avançou após 
vencer o Huachipato (CHI), fora de casa 
por 1 a 0. O veterano Diego costa (35) 
marcou o único gol do jogo aos sete 
minutos do primeiro tempo. Com o 
resultado, o Grêmio chegou aos nove 
pontos e não perde mais a vaga. Resta 
agora definir em que posição o time 
do técnico Renato gaúcho avançará. Se 
vencer o Estudiantes, no sábado (8), às 
19h (de Brasília), na Arena, ou empatar 
a partir de 2 a 2, o time avança em pri-
meiro. Caso perca ou empate por 0 a 0 
ou 1 a 1, fica em segundo no Grupo C.

O atacante Kaio Jorge, da Juventus, é 
o mais novo alvo do Cruzeiro para o 
segundo semestre da temporada 2024. 
Aos 22 anos, o jovem revelado pelo 
Santos em 2018 e vendido à Juventus 
em 2021 está perto de assinar com a 
Raposa e retornar ao futebol brasileiro 
após três temporadas sem tanto suces-
so na Itália. Kaio jogou a temporada 
2023-24 pelo modesto Frosinone, em-
prestado. A negociação está avançada e 
deverá ser concluída nos próximos dias. 
O próprio jogador já demonstrou inte-
resse em atuar com a camisa celeste. 
Kaio Jorge custaria 6,5 milhões de euros 
(R$ 37 milhões) ao Cruzeiro).

O meio-campista Lucas Paquetá segue 
como pauta no noticiário internacional, 
mas de forma negativa. O brasileiro, 
acusado pela Federação Inglesa de Fu-
tebol (FA) de envolvimento em apostas 
esportivas, pode ser banido do futebol, 
caso seja considerado culpado das 
acusações. Ao menos é o que pede a 
FA, que considera o caso Paquetá, que 
teria forçado quatro cartões amarelos 
propositalmente na temporada para 
favorecer apostadores (inclusive pessoas 
da Ilha de Paquetá ligadas a ele), gravís-
simo. Paquetá segue atuando enquanto 
o caso não é julgado. Ele defenderá o 
Brasil na Copa América.

A seleção brasileira feminina voltou 
a vencer a Jamaica por 4 a 0 nessa 
terça-feira (4), na Fonte Nova, em 
Salvador, pelo segundo amistoso entre 
as equipes (o primeiro havia sido no dia 
1º de junho, na Arena Pernambuco). A 
grande personagem das duas goleadas 
foi a atacante Marta. Aos 38 anos, a 
Rainha, que não é mais titular, marcou 
três gols no somatório dos dois jogos: 
dois no primeiro e um no segundo. 
Foram os últimos testes antes das 
Olimpíadas de Paris, onde Marta deve 
estar com a seleção, visto que reconsi-
derou sua aposentadoria para jogar sua 
sexta olimpíada (esteve em 2004, 2008, 
2012, 2016, 2020).

9

CSA se prepara para encarar São José pela Série C
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